

XPOS

Lepas pawai Taaruf, Dandim Ingatkan Perjuangan Nabi Muhammad SAW

Wahyudha Widharta - SALATIGA.XPOS.CO.ID

Jul 20, 2023 - 10:48



SALATIGA- Sambut Tahun Baru Islam 1 Muharram 1445 Hijriah, Pemerintah Kota Salatiga gelar Pawai Taaruf yang dihadiri TNI Polri dan Pemerintah serta masyarakat Kota Salatiga dan sekitarnya bertempat start di Halaman rumah dinas Walikota Salatiga Jl. Diponegoro No.1, Salatiga, Kecamatan Sidorejo, Kota Salatiga.Rabu(19/07)



Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Priyadi Siregar S.E, M, S.I yang hadir dalam kegiatan mengatakan hari ini kita melaksanakan pawai taaruf dalam rangka menyambut tahun baru islam 1 Muharram 1445 hijriah yang diikuti ratusan peserta. Hal tersebut menunjukkan bahwa masyarakat Salatiga terutama yang beragama islam sangat antusias menyambut peringatan tahun baru islam.

“Pawai Taaruf dilaksanakan untuk mengajarkan dan mengenalkan kepada masyarakat dalam menyambut datangnya Tahun Baru Islam 1 Muharram 1445 H, serta mengingat perjuangan dan pengorbanan Rasulullah SAW memperjuangkan Islam” pesan Dandim



Lebih lanjutnya berharap dengan adanya peringatan 1 muharram 1445 hijriah ini masyarakat, khususnya umat islam, untuk lebih meningkatkan iman dan akhlak serta ketaqwaan kepada Allah SWT. Agar berguna bagi bangsa dan negara kesatuan republik Indonesia.

“Mari bersama-sama kita berniat dan membulatkan tekad untuk menghindari kebiasaan-kebiasaan lama yang tidak bermanfaat. Mudah-mudahan di tahun baru islam ini jauh lebih baik dari tahun kemarin dan banyak membawa manfaat dan berkah bagi diri sendiri, keluarga, maupun masyarakat” ujar Dandim

Momentum menyambut tahun baru hijriah ini, bisa membawa perubahan kearah yang lebih baik untuk seluruh umat Islam memiliki semangat baru menyongsong hari sepanjang tahun ini agar lebih bermakna, bermanfaat, berkah dan diridhoi Allah SWT.

Untuk memberi rasa aman kepada masyarakat, sinergi pengamanan dari Kodim 0714/Salatiga, Polresta Salatiga, Dishub dan Satpol PP yang disebar di beberapa titik lokasi sepanjang rute yang dilewati peserta Pawai Taaruf untuk memberikan kelancaran kegiatan.

Keluarga Besar Kodim 0714/Salatiga mengucapkan Selamat Tahun Baru Islam 1 Muharram 1445 Hijriah menjadi tahun baru yang menguatkan iman dan Islam kita supaya tetap berada di jalan Allah SWT. Selamat Tahun Baru Islam 1 Muharram 1445 H, semoga kita selalu mendapat perlindungan-Nya.

Editor:Yudha27